Romane

Beit sang hatten ftromauf dampfen hören, anzurusen und zum Beilegen zu bringen, stopfte er die schon bereit gelegten Sachen schnell in die Reisetasche, ließ sich durch Eduard, der ihn hinunter begleitete, noch seinen Eltern und Schwestern auf das Freundlichste empfehlen, und hatte wenige Minuten später Grahamstown mit all' seinen Hoffnungen künstiger Größe hinter sich.

Als das Boot eben um die nächste Biegung oberhalb der Stelle, wo die Stadt lag, einlenken wollte, sah er noch, wie ihm Jemand mit einem weißen Tuch vom Hügelkamm aus nachwinkte, aber er konnte schon nicht mehr erkennen, wer es war.

28.

Das dentiche Wirthshans gn New-Orleans.

Die Haibschnucke hatte indessen, wie schon vorher erwähnt, ihren Bassagieren gleich am ersten Tag angekündigt, daß sie sich nun, je eher desto besser, ihr Unterkommen an Land selber suchen sollten, da das Schiff nicht weiter verpstichtet sei, für sie zu sorgen. Fast alle waren auch, so rasch sie nur ihr Gepäck bekommen konnten, von Bord gegangen, selber sroh, dem Schiffsleben mit seiner groben, monotonen Kost endlich enthoben zu sein. Nur einige der ärmeren Familien, und unter ihnen wunderbarer Weise die Oldenburger — die unterwegs gerade am meisten und sautesten über Kost und Behandlung raisonnirt und sogar hänsig davon